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Non so se è tristezza, malinconia o sola stanchezza. Fatto sta che oggi, quando mi hanno detto che 

probabilmente c?è un minore che ha iniziato a vivere da solo sulla strada, qui a Sololo, mi sono 

cadute le braccia. Potrebbe essere arrivato il previsto momento che segna l?inizio anche qui di 

quest?odioso fenomeno che abbiamo cercato in tutti i modi di prevenire. 

La città evolve con grande velocità travolgendo ogni tradizione culturale. La nuova popolazione 

proveniente dal sud, già convive da anni con queste aberranti situazioni dei ragazzi di strada, per cui 

figuriamoci se nota o si preoccupa di questo problema locale. Per loro prima c?è il lavoro, l?affare, 

la nuova frontiera da sfruttare. Noi, che con il nostro progetto fatichiamo a restare operativi per fare 

fronte al solo quotidiano, come pensiamo di poter affrontare ciò che questo bambino con ogni 

probabilità ci sta annunciando? Indagheremo meglio per rintracciare dei famigliari; potrebbe anche 

essere arrivato da solo dal sud. Poi cercheremo di coinvolgere le autorità governative, dato che ora 

ci sono anche a Sololo e in fine, è probabile che avremo una bocca in più da sfamare nell'Obbitu 

village. 

Il problema potrebbe essere altro: quante saranno le prossime bocche da sfamare? Quando 

arriveranno? Aspettiamo a fasciarci la testa; ma in tanto io ve l?ho detto. Condividiamo tutto: gioie 

e preoccupazioni. 

Serena nottata e sogni d?oro a tutti. 
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